

Online Library Jual Grosir Alat Tulis Kantor Atk Harga Grosir Dan Murah Free Download Pdf

Bali Membangun Bali Volume 2 Nomor 3 Desember 2019
Ekonomi SMA/MA Kls XII (Diknas) Manajemen Administrasi
Perkantoran Modern TMJ (Technomedia Journal) Vol. 4 No.1
Agustus 2019 Ekonomi SMA/MA Kls XI (Diknas) Jadi Kaya
Hanya dengan Modal 10 Juta Jakarta business directory
Sukses & Kaya Raya dari Bisnis Usaha Kos-kosan Petakan
Referensi Pintar TPA Pascasarjana (S2/S3) Akuntansi Bank
MANAJEMEN PERKANTORAN MODERN Big Secret Tes CPNS
Excel Akuntansi Excel Akuntansi Dagang Praktikum Akuntansi
Lembaga/Instansi Pemerintah SMK/MAK Kelas XII ETPD
(Elektronifikasi Transaksi Pemerintah Daerah) Kebijakan
Pendidikan Menengah dalam Perspektif Governance di
Indonesia Myob Accounting Dan Premier Kiat Sukses
Mendirikan Kantor Cabang Break Through: Bisnis Itu
Permainan, Bukan Ilmu Pengetahuan Akuntansi Pemerintah
Daerah Berbasis Akrua 50 Ide Bisnis Bermodal 5-Jutaan Mahir
Praktik Perpajakan Bendahara Manajemen Perkantoran
MANTIQ MILENIAL (Bahan Ajar Logika 1) Distributorship
Management Bacaan Wajib Swakelola Pengadaan Barang /
Jasa Pemerintah MANAJEMEN PERKANTORAN PROFESIONAL
Akuntansi Keuangan SKPD/SKPKD (PPKD) Pemerintahan
Daerah Surat-Surat Bisnis Sempel, Praktis, Efektif The Toyota
Way Buku Pintar Etiket Hijau Pemasaran Dasar 1 Seni
Membuat Hidup Jadi Lebih Ringan Produk Kreatif dan
Kewirausahaan Otomatisasi dan Tata Kelola Perkantoran
SMK/MAK Kelas XII Ringkasan Materi dan Latihan Soal Bahasa
Indonesia Kelas 6 SD Top Lolos Tes CPNS 2019-2020 Teknik
Penyusunan Paket Pengadaan Pemerintah Menggunakan KBKI

KBLI dan KBJI How to be A Smarter Taxpayer: Bagaimana Menjadi Wajib Pajak Cara Mudah UN 08 Eko SMA (SKL)

Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing. Sebagai wajib pajak bendahara pengeluaran diwajibkan memungut pajak-pajak negara ketika melakukan pembayaran dengan uang persediaan tersebut, sepanjang sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku di bidang perpajakan terhadap pembayaran yang dilakukan tersebut harus dipotong/dipungut pajak-pajak terutang. Untuk maksud itulah buku ini kami susun dengan harapan bisa menjadi

acuan atau rujukan khususnya bagi bendahara pengeluaran dalam melakukan pemotongan/pemungutan, penyetoran maupun pelaporan pajak-pajak, sesuai kapasitasnya sebagai seorang bendahara. Walaupun demikian, buku ini dapat juga dijadikan acuan bagi pemberi kerja maupun para pemungut/pemotong pajak lainnya. Buku ini disusun disesuaikan dengan ketentuan peraturan perundang-undangan di bidang perpajakan yang berlaku saat ini. Oleh karena ketentuan peraturan perundang-undangan di bidang perpajakan ini kerap kali mengalami perubahan dalam waktu yang relatif singkat, maka disarankan para pemakai buku untuk senantiasa mengikuti perkembangan peraturan di bidang perpajakan ini, untuk menyesuaikan pemungutan/pemotongan pajak dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang terkini. Penggunaan keuangan negara menuntut proses pelaksanaan yang tertib, disiplin, tepat, dan akuntabel maka dibutuhkan pemahaman yang komprehensif dari semua pihak yang terlibat. Buku ini layak untuk menjadi pedoman dan referensi bagi semua pihak dalam menyusun perencanaan, pelaksanaan, dan pengawasan penggunaan keuangan negara melalui pengadaan barang/jasa pemerintah dengan cara swakelola. Sebuah langkah ikhtiar mewujudkan pengadaan yang kredibel demi kesejahteraan rakyat. H. Mohamad Muraz, S.H., M.M. , Walikota Sukabumi Membaca buku ini akan membuka wawasan kita untuk memahami pernak-pernik swakelola. Selama ini, masih banyak orang bahkan para pejabat pengambil keputusan yang beranggapan bahwa dengan swakelola maka “segalanya bisa dilakukan dengan swakelola pula”. Buku ini akan meluruskan anggapan salah tersebut, dengan pemberian contoh-contoh yang aplikatif dan penjelasan yang mengalir runtut, baik tinjauan dari sisi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan, maupun perpajakan. Achmad Karsono, Perwakilan BPKP Provinsi Maluku, Trainer dan PKA PB/J,

Anggota P3I Kurangnya rujukan yang dapat menjadi pedoman dalam pelaksanaan swakelola merupakan kendala utama bagi para praktisi. Regulasi yang menjadi satu-satunya referensi harus kembali dijabarkan dalam bentuk buku agar lebih mudah dipahami. Buku ini menjadi salah satu rujukan yang dapat memberikan arah yang benar mengenai pelaksanaan swakelola. Buku ini tidak hanya sebatas menyalin kembali apa yang tersurat dalam peraturan perundang-undangan, tetapi mengurai lebih luas mengenai swakelola. Rahfan Mokoginta, PNS Pemda Kota Kotamobagu-Sulawesi Utara, Praktisi & Instruktur Pengadaan Barang/Jasa, Anggota P3I -VisiMedia-TMJ (Technomedia Journal) merupakan bagian dari Pandawan Incorporation dengan akses bebas dan terbuka, serta didukung oleh Alphabet Incubator. TMJ diterbitkan 2 (dua) kali dalam setahun, pada bulan Februari dan Agustus. Dimana publikasi jurnal ini dapat diartikan sebagai media dokumentasi dan informasi ilmiah yang dapat membantu dosen, mahasiswa dan peneliti dalam mempublikasikan hasil penelitian, opini dan kajian ilmiah kepada komunitas ilmiah yang luas. Publikasi TMJ Volume 4 Nomor 1 memuat 10 makalah yang berkembang di bidang Teknologi Informasi. Diharapkan dapat bermanfaat bagi komunitas ilmiah yang luas. ""Saat ini slogan ""go green"" menggema di mana-mana, yang menunjukkan meningkatnya kepedulian akan lingkungan. Sebagai individu, kita bisa membantu menyelamatkan Bumi tanpa perlu melakukan hal-hal sulit, misalnya melestarikan badak bercula atau harimau Sumatra, namun kita cukup mengubah perilaku dan gaya hidup sehari-hari menjadi lebih ramah lingkungan. Mulai dari di mana kita tinggal, apa yang kita pakai, apa yang kita makan, alat transportasi kita, sampai bagaimana pola belanja kita, semuanya memberi pengaruh global. Oleh karena itu, sangat penting menjalankan hidup yang beretiket hijau, karena tindakan ini akan memberi pengaruh positif yang signifikan.

Tidak hanya demi menjadikan planet ini tempat yang lebih nyaman untuk ditinggali, namun juga demi meningkatkan kualitas hidup kita secara keseluruhan hingga ribuan generasi mendatang. Buku ini berisi 300 tindakan beretiket hijau, yang dapat kita lakukan dengan mudah dalam hidup kita sehari-hari, menghemat uang, dan bisa kita terapkan untuk mendidik anak agar anak kita berwawasan lingkungan sejak usia dini. Taburlah cinta kepada lingkungan kita, maka Bumi pun akan menyayangi kita.""" Sudah saatnya Anda memikirkan untuk berhenti bekerja dan memilih Wirausaha sebagai bisnis Anda. Kenapa begitu? Karena sehebat apa pun anda bekerja, serajin dan segiat apa pun, tetap saja Anda hanyalah seorang pekerja. Dan rumusnya adalah, suatu saat perpisahan Anda dengan tempat bekerja saat ini pasti terjadi. Mungkin perpisahan hubungan kerja ini terjadi karena pengurangan tenaga kerja, PHK, perusahaan bangkrut atau mungkin Anda mengalami kecelakaan yang mengakibatkan Anda tidak lagi dibutuhkan oleh perusahaan karena sudah tidak bisa bekerja lagi secara optimal. Namun lain ceritanya dengan Wirausaha, walau Anda sakit, susah atau mau pergi keliling dunia sekali pun, usaha Anda tetap jalan karena Anda memiliki Anak buah untuk menjalankannya dan penghasilan yang lebih pasti. Tunggu apa lagi, bekerjalah untuk diri sendiri...buku terbitan DAN IDEA ini akan membantumu..!!

-Lembar Langit Indonesia Group- Pernah merasa terbebani dalam hidup? Seakan barang di rumah, daftar pekerjaan yang harus dilakukan, dan kekhawatiran di hati Anda terlalu banyak untuk ditanggung? Jadikan "hidup ringan" sebagai mantra: frasa yang indah untuk dijalani dan akan mengubah kehidupan Anda. Ada banyak buku tentang mengurangi dan menata barang, tapi yang satu ini berbeda. Lebih dari meringkas barang, buku ini akan memperbaiki kualitas pikiran dan tindakan Anda pada setiap kesempatan serta aspek kehidupan. Anda akan menemukan cara memperingan: -

Barang Anda: menciptakan ruang damai yang dihuni oleh barang-barang kesukaan Anda - Langkah Anda: mengurangi konsumsi dan hidup secara selaras dengan alam - Stres Anda: mengurangi kesibukan dan menghirup udara segar selagi menjalani hari - Semangat Anda: menyingkirkan beban emosional dari pikiran dan hati Anda Ini adalah buku resep untuk hidup minimalis, yang dirancang agar Anda bisa melongoknya tiap kali membutuhkan saran dan inspirasi. Lebih dari itu, buku ini adalah falsafah hidup yang lengkap. Saat tergoda melakukan pembelian yang impulsif, berusaha menahan godaan donat cokelat, atau berjuang menolak kewajiban lain, yang harus Anda ingat hanyalah satu frasa ini: "hidup ringan". Dengan buku ini, Francine Jay menjadikan hidup minimalis lebih mudah dilakukan dan menyenangkan. Hanya dalam beberapa menit sehari Anda akan bisa mengurangi beban Anda dan menapaki hidup dengan lebih damai, sederhana, serta bebas stres.

Kebijakan ETPD berperan strategis dalam peningkatan transparansi, efisien, efektivitas dan tata kelola layanan publik, serta mengoptimalkan pendapatan daerah. Berbagai transaksi keuangan Pemerintah Daerah harus diubah menjadi nontunai dan berbasis digital melalui penciptaan ekosistem yang kondusif serta sinergi dengan berbagai pemangku kepentingan. Pemerintah Daerah melalui Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (TP2DD), saya harapkan terus mengembangkan inovasi dan konsisten menerapkan digitalisasi transaksi ekonomi daerah sehingga produktivitas dapat meningkat dan pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan dapat tercapai. ETPD (Elektronifikasi Transaksi Pemerintah Daerah) ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak. Oktober 2014, pertama kalinya daftar tes CPNS, pertama kalinya beli buku panduan latihan CPNS, pertama kalinya ikut try out dan pelatihannya Mas Sanda Halim, pertama kalinya ikut tes CPNS, dan

LANGSUNG TEMBUS, EUY!!! Terima kasih, Mas Sanda Halim untuk buku dan pelatihannya SUPER DUPER BERMANFAAT!!! (drh. Monica Septiani, CPNS Kementerian Pertanian) Membeli buku Mas Sanda dan mengikuti pelatihannya adalah satu hal yang saya syukuri. Materi dan soalnya tepat sasaran, pembahasan dan trik mengerjakan soalnya ciamik!!! Itu sangat berperan dalam keberhasilan saya lolos tes CPNS di dua kementerian impian saya. Terima Kasih, Mas Sanda!!! (Corry Laura Junita Sianturi, CPNS Kementerian Kesehatan) Lengkap dan akurat!! Dua kata tersebut menggambarkan buku tes CPNS karangan Sanda Halim. Sudah banyak yang membuktikannya. Saya merekomendasikan buku ini untuk semua yang memiliki impian menjadi PNS!!! (Juhan Pamujiono, PNS di Kabupaten Pacitan) Tahun 2013 menjadi tahun pertama saya ikut CPNS.... Sempat bingung memilih buku panduan yang tepat, sampai akhirnya menemukan buku panduan dan latihan karya Mas Sanda Halim. Materinya simpel, mudah dihafal, soal-soal latihannya bisa mencakup semua aspek, dan penyelesaian soalnya juga kece.... Alhamdulillah, saya diterima tahun itu juga di Kementerian Kesehatan.... Terima kasih Mas Sanda Halim untuk buku dan pelatihannya.... Semoga terus menghasilkan buku yang recommended. Sukses, ya.... (Ayu Pradipta Pratiwi, CPNS Kementerian Kesehatan) Dari pelatihan yang diadakan Mas Sanda, saya mendapatkan trik-trik jitu dalam mengerjakan soal tes CPNS. Alhamdulillah, akhirnya saya lolos tes CPNS tahun 2013. Terima kasih Mas Sanda atas pelatihannya yang luar biasa!!! (Aan Maulud, CPNS Kabupaten Banyumas) Salah satu orientasi dalam Pemaketan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah adalah "Kemampuan Pelaku Usaha", pada era Perizinan Berbasis Risiko yang dilaksanakan melalui Sistem Perizinan Berusaha Terintegrasi Secara Elektronik (Online Single Submission) kemampuan Pelaku Usaha ini "dipendarkan" dengan klasifikasi yang berada dalam Sistem

Statistik Nasional. Buku ini menghadirkan teknik untuk memanfaatkan Klasifikasi yang ada dalam Sistem Statistik Nasional dan teknis pemaketannya yang berkorespondensi dengan informasi yang mencerminkan Kemampuan Pelaku Usaha yang digunakan dalam proses Perizinan Berusaha. Membahas cara pemakaian Excel 2010 untuk membuat Form Aplikasi Akuntansi, disertai dengan penjelasan pengertian dasar tentang Laporan Keuangan, Neraca, Laba-Rugi, Jurnal, Buku Besar, Siklus Akuntansi, Neraca Percobaan-Lajur, dan Jurnal Penutup. Dalam buku ini Anda akan menemukan cara menyusun Nomor Rekening, cara melakukan jurnal dan mencatatnya pada form Jurnal, cara pembuatan Neraca Percobaan-Lajur, Neraca Akhir dan Laporan Laba Rugi, juga dijelaskan cara menyisipkan nomor rekening yang ditambahkan pada form nomor rekening. Pembahasan dalam buku mencakup: □ Penggunaan Fungsi-Fungsi Excel □ Definisi Nama Range, Fungsi Sum, dan VLookup □ Fungsi Abs, Dsum, dan analisis What-If

Judul : MANTIQ MILENIAL (Bahan Ajar Logika 1) Penulis : MARYUS SUPRAYADI Editor : IRWAN, M.Pd.I
Ukuran : 14,5 x 21 cm Tebal : 220 Halaman ISBN : 978-623-497-368-6

Sinopsis Logika sebagai istilah keilmuan asli pertama dari sumber pertama dan utama (Aristoteles) Tampil sebagai generasi ilmu yang cukup millennial, dipadukan dengan ilmu mantiq sebagai istilah keilmuan yang belakangan muncul dari peristilahannya meski hakekatnya adalah logika yang digesek-gosok bahasanya dari satu meja ke meja lainnya. Alhasil, makna istilah dari buku “Mantiq Millennial” hanya akan mampu diterjemah-tafsirkan oleh orang-orang yang berkenan membaca buku ini. Buku ini membahas cara pemakaian Excel 2010 untuk membuat form Aplikasi Akuntansi untuk perusahaan dagang dengan metode harga rata-rata sistem fisik (periodik). Dalam buku ini, Anda akan menemukan cara menyusun item stok, mencatat pembelian dan penjualan, menghitung harga pokok penjualan dengan

metode harga rata-rata sistem fisik. Juga dijelaskan cara penyusunan nomor rekening, cara melakukan jurnal dan mencatatnya pada form Jurnal, cara pembuatan Neraca Percobaan-Lajur, Laporan Laba Rugi, dan Neraca Akhir. Pembahasan dalam buku mencakup penggunaan fungsi-fungsi Excel untuk definisi nama range, fungsi Sum, Vlookup, Abs, Sumif, Dsum, dan analisa What-If. Semakin modern suatu kantor sifat dan cakupan kegiatannya semakin mengglobal. Sehubungan dengan itu, semakin modern suatu kantor semakin banyak Informasi yang dapat diakses, semakin besar pula peluang yang dapat dimanfaatkan untuk kepentingan organisasi atau Instansinya. Akan tetapi sebaliknya, dari keuntungan tersebut di atas kantor modern perlu rnewaspada berbagai kemungkinan pengaruh negatif global yang bisa mengacaukan kegiatannya dalam pengelolaan Informasi kantor. Kendala yang dihadapi oleh kantor-kantor pada umumnya, sampai saat ini masih banyak kendala yang disebabkan oleh manajemen birokrasi seperti dalam hal biaya yang cenderung menghambat kemajuan kantor itu sendiri, terutama untuk kantor-kantor cabang yang masih sangat terpencil letaknya dukungan komputerisasi masih belum rnerata, belum lagi kendala SDM walau diakui kantor-kantor di wilayah perkotaan sudah mengarah ke sistem manajemen yang lebih baik, misalnya dalam pengelolaan data informasi sudah didukung dengan sistem pemrosesan data (electronic data processing) atau sering disebut dengan SIM (Sistem Informasi Manajemen), walau patut dlaku: juga belum sepenuhnya direalisasikan ke arah itu, namun sudah mengarah pada tahapan tersebut (Computer Based System). Sudah barang tentu hal itu memerlukan prinsip-prinsip atau asas-asas manajemen. Untuk hal itu, Fayol menekankan bahwa penggunaan prinsip-prinsip dalam hukum abadi, tetapi hanya merupakan petunjuk praktis yang dapat digunakan apabila keadaan membutuhkannya. Prinsip-prinsip

manajemen adalah fleksibel, tidak mutlak, dan harus dapat digunakan tanpa memperhatikan perubahan dan keadaan tertentu untuk menerapkan prinsip-prinsip manajemen ilmiah pada semua pekerjaan kantor. Dalam konteks itulah buku "Manajemen Perkantoran Modern" ini, hadir, dalam rangka membangun manajemen perkantoran yang efektif dan akuntabel. Hal itu berkaitan erat dengan perbandingan antara tingkat pencapaian tujuan dengan rencana yang telah disusun sebelumnya, atau perbandingan hasil nyata dengan hasil yang telah direncanakan serta dapat dipertanggungjawabkan. Efektifitas pengelolaan perkantoran, dapat dilihat berdasarkan teori sistem dan dimensi waktu. Maksudnya kriteria efektifitas dan akuntabel harus mencerminkan keseluruhan siklus input-proses-output, tidak hanya output atau hasil semata, melainkan harus mencerminkan pula hubungan-timbal balik antara manajemen dan lingkungan sekitarnya. Untuk hal itu, maka dalam bahasan buku ini, diawali dengan pendahuluan: yang menguraikan kompleksitas manajemen, kemudian berturut-turut menyajikan konsep dasar manajemen manajemen perkantoran, kegiatan dan aspek manajemen perkantoran, peranan dan kewajiban manajemen kantor, organisasi kantor, Komunikasi tata hubungan kantor, Tata ruang kantor, korespondensi dan penataan arsip, penataan perlengkapan kantor, aplikasi pemanfaatan IT dalam manajemen perkantoran, tata-tata kerja, prosedur dan sistem kerja, efisiensi pekerjaan kantor, serta pada bagian akhir dilengkapi dengan keselamatan dan kesehatan kerja kantor. Penulis berharap, kehadiran buku Revisi III ini, dapat memberikan inspirasi dan urun rembuk, pada pemecahan, mencecerdaskan, dan menjadi solusi terhadap berbagai permasalahan khususnya pada penyelenggaraan manajemen perkantoran. Semoga buku ini bermanfaat bagi kepentingan umat dan mendapat ridlo Allah SWT., Amin. Bandung, 21 April 2021

Penulis, Terbitan BALI MEMBANGUN BALI kali ini (Volume 2 Nomor 3, Desember 2019) memberikan suatu transformasi yang positif dan visioner dalam dua hal. Pertama, secara kelembagaan, adanya transformasi ke Badan Riset dan Inovasi Daerah Provinsi Bali dari sebelumnya bidang Litbang (Penelitian dan Pengembangan) Bappeda Litbang Provinsi Bali. Kedua adalah benar-benar dimulainya era digitasi jurnal di mana BMB di terbitan ini tidak saja berwajah konvensional berupa jurnal printed (cetak) tetapi juga mengalami modernisasi dalam bentuk e-journal (jurnal elektronik). Badan Riset dan Inovasi Daerah Bali pastilah menunjukkan semakin pentingnya peran riset dan inovasi dalam pembangunan Bali menuju kesejahteraan lahir dan batin masyarakatnya. Dengan demikian, kegiatan riset dan inovasi semakin fokus dan bertanggung jawab dilakukan sehingga tujuan, sasaran, dan manfaat yang diniatkannya akan relatif semakin bisa diwujudkan. Kedua, BMB yang berdiri sejak 2018 melalui terbitan kali ini memasuki babak baru. Keberadaan e-jurnal seperti diketahui merupakan kecenderungan umum dunia perjurnalan global saat ini. Sebagaimana ditulis dalam editorial sebelum ini, dalam konteks lokal Bali, mengembangkan BMB elektronik dan sekaligus meminimalkan BMB fisik berarti mendukung pembangunan Bali era baru yang sedang menjalankan program “Nangun Sad Kertih Loka Bali”. Sederhananya adalah pengurangan penggunaan kertas di samping penghematan dalam hal produksi dan distribusinya. Lebih dari itu, pengembangan BMB ke jurnal elektronik adalah penguatan kualitas dalam berbagai aspeknya. Terkait dengan itu semua, pada edisi Volume 2 Nomor 3, Desember 2019 ditampilkan sejumlah artikel, yaitu (1) “Transformasi Bidang Litbang Menjadi Badan Riset dan Inovasi Daerah Provinsi Bali” oleh I Made Agus Gelgel Wirasuta; (2) Mencetak SDM Unggul di UPTD BLKIP Disnakeresdm Provinsi Bali” oleh Ida Bagus Ngurah Arda; (3)

“Modal Sosial Pembangunan SDM Masyarakat Bali” oleh I Gusti Ayu Wimba; (4) “Analisis Capaian Pembangunan SDM dan Faktor-faktor Pendorong Penyerapan Tenaga Kerja di Provinsi Bali” oleh Theresia Mutiara Galistya; (5) “E-Budgeting ATK pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Gianyar” oleh I I Gusti Ayu Jasmiari, Wayan Gede Suka Parwita, Ni Putu Suci Meinarni; dan “Tinjauan Penyaluran Dana BPS di Desa Tusan, Kecamatan Banjarangkan, Kabupaten Klungkung” oleh Ni Luh Putu Juniartini. Bagian terakhir diisi dengan “Mulat Sarira” Melihat teman sukses menjalankan bisnis, biasanya timbul keinginan untuk mengikuti jejaknya. Namun, terkadang kita merasa tidak punya bakat berbisnis. Belum lagi harus berurusan dengan aneka persiapan bisnis yang terbilang rumit. Keinginan punya usaha pun tinggal kenangan. Namun, tunggu dulu! Buku “50 Ide Bisnis Bermodal 5-Jutaan” ini memang kami tujukan untuk Anda, para perempuan yang berkeinginan memiliki bisnis sendiri. Berisi 50 ide bisnis dengan modal lima jutaan yang dibahas secara detail dan aplikatif. Selain itu, kelebihan buku ini adalah: § Materi dikemas dengan bahasa yang mudah dipahami § Setiap ide usaha disertai dengan analisis perhitungan modal awal, target penjualan, perhitungan BEP, perhitungan laba, dll. § Dilengkapi dengan strategi promosi online maupun offline yang harus dilakukan. § Serta, trik-trik sukses bisnis lainnya yang mudah diterapkan. Di dalam buku ini, tak hanya 50 ide usaha yang dibahas dengan detail, namun juga semangat berwirausaha begitu terasa ditularkan oleh sang penulis yang merupakan seorang womanpreneur ini. Bisnis merupakan suatu upaya yang dilakukan oleh individu atau kelompok untuk menjual barang atau jasa kepada konsumen untuk mendapatkan keuntungan atau laba. Banyak orang bertindak dan berani terjun dalam dunia bisnis, dan tak sedikit di antara mereka yang mampu menuai kesuksesan. Jika seseorang menginginkan sebuah kesuksesan

dalam berbisnis, maka seseorang tersebut harus melakukan semua upaya terbaik untuk perkembangan bisnisnya. Dalam dunia bisnis, banyak bidang usaha yang masih memiliki peluang untuk mendapat keuntungan yang besar. Bidang bisnis yang dimaksud di antaranya yaitu: kuliner, jasa, fashion, dan budidaya. Kuliner merupakan salah satu bidang usaha yang terus berkembang dan banyak dilirik hampir semua lapisan masyarakat. Hal itu dikarenakan, makanan dan minuman merupakan kebutuhan pokok bagi setiap individu dalam setiap harinya. Jadi, tidak mengherankan kalau di kota-kota besar terdapat banyak sekali rumah makan, warung tenda, dan usaha-usaha lain sejenisnya. Target pasar dari bisnis kuliner ini juga cukup beragam, yaitu mulai dari anak-anak hingga orang dewasa. Fakta tersebut, membuktikan bahwa bisnis di bidang kuliner untuk saat ini masih sangat menjanjikan. ""Ada dua cara meningkatkan penjualan produk, yaitu menambah produk yang dihasilkan dan memperluas wilayah pemasaran. Jika sudah menambah produk sekian jenis, berarti perusahaan memiliki peluang lebih besar untuk menambah penjualan, yang semakin ""maksimal"" jika wilayah pemasaran diperluas. Namun, dalam praktik, tidak mudah menjangkau wilayah Nusantara yang berpulau-pulau dan dipisahkan oleh lautan. Cara yang paling praktis adalah dengan membuka kantor cabang di ibukota provinsi. Dengan cara ini pun perusahaan harus memenuhi beberapa syarat antara lain: 1. Sistem kantor pusat harus sudah dibangun dengan solid. Tidak mungkin menerapkan sistem yang masih kacau yang berujung pada kegagalan. 2. Perusahaan memiliki SDM yang dipersiapkan sebagai kepala kantor cabang sebab keberhasilan kantor cabang tergantung pemimpin kantor cabang. 3. Kantor cabang sudah menerapkan tools penilaian terhadap SDM. Ini sebagai konsekuensi pemilik perusahaan tidak bisa mengawasi secara langsung SDM kantor cabang sebagai unit

bisnis tersendiri. 4. Entrepreneur, business owner, dan manajer juga harus mengetahui rahasia pengembangan kantor cabang hingga mencapai keberhasilan. Syarat-syarat tersebut sangat penting, namun Anda tidak perlu khawatir untuk mendapatkan rahasianya. Buku ini mengupas tuntas hal tersebut plus dengan studi kasus, serta ditulis oleh pakar penjualan berpengalaman selama 25 tahun dan seorang kepala cabang yang sukses sehingga memudahkan siapa pun untuk mempersiapkan diri dalam meningkatkan penjualan dengan membuka kantor cabang. Buku ini sangat cocok untuk para investor, entrepreneur, para pemilik perusahaan, kepala cabang, calon kepala cabang, sales manager, marketing manager, calon pemimpin cabang, sales supervisor, dosen dan mahasiswa serta kaum awam yang ingin memperluas pengetahuan dalam pemasaran produk.""" Buku ini merupakan pintu masuk alternatif yang lebih menyenangkan bagi semua orang yang ingin bergabung ke dunia usaha. Keunikan buku ini, selain memberikan sudut pandang baru yang segar, membahas teknik-teknik bisnis secara sederhana dan original. Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga Buku Akuntansi Keuangan SKPD/SKPKD (PPKD) Pemerintahan Daerah ini tepat pada waktunya. Adapun tujuan dari penulisan dari diktat ini adalah untuk menyediakan bahan ajar bagi mahasiswa yang sesuai dengan RPS dan untuk mendukung pencapaian CPL Prodi Akuntansi. Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membagi sebagian pengetahuannya sehingga Buku Akuntansi Keuangan SKPD/SKPKD (PPKD) Pemerintahan Daerah ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Penulis menyadari, bahwa diktat ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, mohon kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan Buku ini. Buku ini disusun dengan memperhatikan Struktur Kurikulum SMK berdasarkan

Kurikulum 2013 edisi revisi spektrum PMK 2018 dan jangkauan materi sesuai dengan Kompetensi Inti dan Kompetensi Dasar untuk kelompok C3 Kompetensi Keahlian. Buku ini diharapkan memiliki presisi yang baik dalam pembelajaran dan menekankan pada pembentukan aspek penguasaan pengetahuan, keterampilan, dan sikap secara utuh. Materi pembelajaran disajikan secara praktis, disertai soal-soal berupa tugas mandiri, tugas kelompok, uji kompetensi, dan penilaian akhir semester gasal dan genap. Buku ini disusun berdasarkan Permendikbud No 34 tahun 2018 Tentang Standar Nasional Pendidikan SMK/MAK, pada lampiran II tentang standar Isi, lampiran III tentang Standar Proses dan lampiran IV tentang Standar Penilaian. Acuan KI dan KD mengacu pada Peraturan Dirjen Pendidikan Dasar Dan Menengah Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan No: 464/D.D5/Kr/2018 Tentang Kompetensi Inti Dan Kompetensi Dasar. Berdasarkan hasil telaah ilmiah, buku ini sangat sistematis, bermakna, mudah dipelajari, dan mudah diimplementasikan dalam pembelajaran di kelas. Ditinjau dari aspek isi, buku ini cukup membantu siswa dalam memperkaya dan mendalami materi. Pemakaian buku ini juga dapat menantang guru untuk berinovasi dalam pembelajaran sesuai konteks di kelas masing-masing. Dinamika kehidupan Masyarakat Indonesia dewasa ini terlihat mendapatkan perubahan, baik secara psikologis, maupun nonpsikologis. Masyarakat Indonesia yang dulu terkenal akan kesantunannya, lambat laun telah terjadi pergeseran dinamika perilaku kehidupan masyarakatnya menjadi lebih agresif dan sulit terkendali. Penyebabnya menurut penulis adalah berbagai faktor kebutuhan yang menuntut masyarakat untuk segera terpenuhi, tapi masih jauh dari kemungkinan untuk dipenuhi. Misalkan seperti pemenuhan fasilitas dan sarana pendidikan yang masih jauh dari harapan. Dari berbagai wacana dan pendapat yang muncul kemudian dapat

kita rasakan dan lihat bahwa masyarakat Indonesia telah jenuh terhadap perlakuan yang diberikan oleh para penyelenggara negara, yang penulis perhatikan lebih mengedepankan aspek politik terhadap penyelesaian kebutuhan seluruh Masyarakat Indonesia. Pemandangan tersebut merupakan sebuah dinamika nyata, yang mempertemukan antara kebutuhan sosial masyarakat dengan kepentingan politik para penyelenggara negara. Erat kaitannya dengan hal tersebut, maka disini penulis dalam buku ini memaparkan cara pandang masyarakat dan para tokoh akademis dalam melihat dan menilai tingkat pelayanan yang diberikan oleh pemerintah. Reformasi di bidang pengelolaan keuangan daerah telah digulirkan sejak tahun 1999 dengan ditandai terbitnya Undang- undang nomor 22 tahun 1999 yang diubah dengan Undang- undang nomor 32 tahun 2004 tentang Pemerintah Daerah dan Undang-undang nomor 25 tahun 1999 yang diubah dengan Undang-undang nomor 33 tahun 2004 tentang Perimbangan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah. Berbicara tentang keuangan daerah, tentu saja tidak lepas dari siklus keuangan daerah yang dimulai dari perencanaan anggaran sampai pertanggungjawaban. Terbitnya Permendagri Nomor 64 tahun 2013 tentang Penerapan Standar Akuntansi Pemerintah Berbasis AkruaI pada Pemerintah Daerah membawa perubahan signifikan dalam penyusunan laporan keuangan sebagai bentuk pertanggungjawaban pengelolaan keuangan daerah. Sesuai amanat pasal 10 ayat (2) permendagri tersebut, pemerintah daerah harus telah mengimplementasikan akuntansi berbasis akrual paling lambat mulai tahun anggaran 2015. Membaca ringkasan dan berlatih soal merupakan cara cepat untuk mengasah kemampuan terhadap penguasaan materi. Ringkasan yang menyajikan poin-poin penting dan ditulis dengan bahasa sederhana dan mudah dipahami. Soal mulai dari yang paling

mudah, agak sulit, sampai memerlukan analisis semua ada di buku Ringkasan Materi dan Latihan Soal Bahasa Indonesia Kelas VI Berdasarkan Kurikulum 2013. Bagaimana kamu tahu jawabanmu benar atau salah? Ya, buku ini juga memuat pembahasan tiap soal dengan jelas. Buku ini memaparkan seluk-beluk pencatatan akuntansi bank yang dapat digunakan untuk memahami peristiwa atau transaksi keuangan yang terjadi di bank dalam valuta rupiah. Pokok-pokok bahasannya antara lain: Prinsip dasar akuntansi bank dengan contoh persamaan dasar akuntansi sebagai dasar pemahaman akuntansi dan laporan keuangan bank; Akuntansi pada sisi kewajiban dan ekuitas bank; Akuntansi pada sisi aktiva produktif dan tidak produktif; dan lain sebagainya.

-PrenadaMedia- Buku Referensi Pintar TPA Pascasarjana persembahkan dari penerbit Bintang Wahyu ini dapat dijadikan referensi yang tepat untuk persiapan menghadapi TPA. Buku ini disusun dengan struktur yang baik dan sistematis.

1. Mengenal Tes Potensi Akademik (TPA)
2. Lembaga Penyelenggara TPA Resmi
3. Syarat Mengikuti TPA OTO BAPPENAS
4. Kisi-kisi TPA Resmi
5. Tips dan Trik Mengerjakan TPA
6. Rincian Kisi-kisi TPA dan Strategi Mengerjakannya.

-Bintang Wahyu- Realitanya masih ada yang memandang sebelah mata terhadap profesi tenaga administrasi sekolah (TAS) karena tugasnya dianggap remeh dan gampang sehingga semua orang bisa melakukannya. Misalnya lulusan otomotif bisa menjadi TAS sebab urusan administrasi surat-menyurat dianggap mudah, tinggal copy-paste tanpa adanya aturan baku. Padahal tidak semua orang bisa telaten mengerjakan tugas detail-rumit administrasi dan etika service work sekolah dengan benar sesuai standar. Staf TAS sendiri kadangkala bekerja sesuai pengetahuannya tanpa mengikuti pedoman standar. Misalnya mengetik surat tanpa mengikuti kaidah yang ada atau peraturan yang berlaku. Akibatnya sering kita jumpai format surat dinas yang bisa berbeda-beda

antar sekolah walaupun masih dalam satu kabupaten/kota. Alasannya ada yang berpedoman pada aturan Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Peraturan Bupati/Walikota, pada Peraturan Gubernur, dsb. Tidak adanya kesepakatan baku inilah yang bisa menjadi “bumerang” bagi wibawa profesi TAS. Buku ini berisi pembahasan mendalam mengenai manajemen perkantoran yang dibagi menjadi 10 bab, yaitu: 1) hakikat manajemen perkantoran; 2) Organisasi dalam kantor dan Perlengkapan Tata Ruang Kantor; 3) Perencanaan Kerja Dalam Kantor; 4) Kebutuhan dan Penggunaan Informasi; 5) Komunikasi Perkantoran dan Tata Kerja; 6) Administrasi Sarana Prasarana; 7) Administrasi Kepegawaian; 8) Tata Persuratan; 9) Sarana dan Penataan Arsip; dan 10) Formulir dan Laporan. Diakhir setiap bab, penulis buku ini menyajikan soal evaluasi untuk membantu menajamkan pemahaman para pembaca. "Kalau salesman sudah pintar, distributor harus lebih pintar. Jangan sampai penjualan salesman melebihi target, tetapi akhirnya membuat bangkrut distributor Anda. Sukses pemasaran suatu produk selain terletak pada banyaknya produk, yang dibuat produsen, sebenarnya terletak juga di pundak distributor; bagaimana distributor bisa menjualnya di saat daya beli konsumen menurun sekalipun. Distributor bisa bertahan bersama principal selama berpuluh-puluh tahun, kuncinya karena distributor bisa menerjemahkan kemauan principal. Tidaklah mudah mengikuti kemauan principal kalau distributor tidak memiliki manajemen yang baik. Distributor sering kali berangkat dari trader (pemilik toko) sehingga dalam kerja sama dengan principal, distributor menganut manajemen toko. Untuk meningkatkan penjualan, tentunya principal menginginkan manajemen distributor menjadi lebih baik. Principal berusaha membantu memperbaiki distributor trader menjadi distributor profesional. Inilah tantangan principal dan sekaligus peluang bagi trader (pemilik toko)

untuk mengembangkan distributornya menjadi lebih baik. Buku ini sangat bermanfaat bagi Anda yang ingin menggeluti bisnis distributor karena: - Membahas cara mengelola dan memberdayakan distributor secara komplet dan efektif sehingga dapat dijadikan panduan praktis para marketing manager, sales manager, dan sales supervisor yang berada di bawah payung principal serta para sales manager, sales supervisor dan salesman di bawah payung distributor. - Berisi prospek bisnis distributor, strategi mendapatkan principal, konsep pemasaran dan strategi distribusi, manajemen piutang penjualan, audit distributor, manajemen rute kunjungan, manajemen performance sales force, sistem remunerasi sales force, dan delivery order system. - Berisi cara menghitung sewa gudang per unit produk berdasarkan activity based costing dan menetapkan key performance indicator distribusi distributor, strategi distributor mengelola pelanggan, sampai dengan SOP (standard operating procedures) distributor." "Membeli buku Mas Sahda dan mengikuti pelatihannya merupakan sesuatu yang saya syukuri. Materi dan soalnya tepat sasaran. Pembahasan dan trik mengerjakan soalnya ciamik! Ini sangat berperan dalam keberhasilan saya lolos tes CPNS di kementerian impian saya. Terima kasih, Mas Sahda." Corry Laura Junita Sianturi, PNS Kementerian Kesehatan "Buku Pak Sahda dikenal karena materinya yang komplet dan up to date. Saya telah membuktikan sendiri kedahsyatannya. Sekarang, selain buku, Pak Sahda juga mengadakan pelatihan, dan saya yakin itu nggak kalah bermanfaat. Tetap sehat dan bermanfaat buat banyak orang, Pak Sahda! Salam." Nur Hidayatullah, PNS Provinsi Kalimantan Barat. "Lengkap dan akurat! Kedua kata tersebut menggambarkan buku tes CPNS karangan Sahda Halim. Sudah banyak yang membuktikannya. Saya merekomendasikan buku ini untuk semua yang memiliki impian menjadi PNS!" Juhan Pamujiono, PNS di Kabupaten

Pacitan

nieuw.judithslagter.nl